
Skript

Wer ist der Mensch und wozu ist er gemacht worden.
Der Mensch ist ein Produkt – lass es mich kurz und bündig sagen - ein Resultat von 12 
superfortgeschrittenen Rassen, die sagen wir mal Meister dieses Bereichs - so werden sie 
nicht gesehen, aber so nenne ich es jetzt mal, denn es gibt nur Gleichwertigkeit -die aber 
das größte Vermögen in sich haben, um mit allen möglichen anderen Frequenzfeldern 
gleichzeitig in Kontakt zu sein. Also nicht nur wie wir, sondern mit Milliarden von Feldern zur 
gleichen Zeit. Diese 12 Zivilisationen wurden zusammengebracht und haben eine neue Art 
Zivilisation erschaffen. Und daraus ist der Mensch entstanden. Und in dem Menschen - in 
diesem physischen Körper, der nicht so aussieht, wie wir ihn jetzt kennen, sondern eine 
ganz andere, viel größere Energieform hat - sind alle Codes und alle Prozesse und die ganze
Historie und alle Fähigkeiten und alle Erfahrungen von allen Schichten dieser 12 Bewusst-
seinsfelder enthalten. Und pro Super-Rasse sind Milliarden anderer Rassen ebenfalls damit 
verbunden. Und all diese Erfahrungen und Fähigkeiten wurden in einem Körper zusammen-
geführt.

Und jetzt gehe ich noch einen Schritt weiter. Es geht nicht so sehr nur um den Körper, 
sondern was geschehen ist, ist, dass durch all dieser Milliarden Frequenzen - und das sind 
Radiosender, ein Universum besteht aus geometrischen Feldern - und durch die 
Zusammenführung, ist ein neues Feldbewusstsein entstanden - man könnte es auch eine 
Dimension nennen, ich nenne es lieber Feldbewusstsein – es ist im Schöpfungsfeld 
überhaupt entstanden. Es geht also nicht so sehr darum, dass es da irgendwo bei den Stern
oder auf dem Planeten ist, sondern dass das Feld sich entfaltet und buchstäblich in all diese
anderen Schichten  vorhanden ist. Und das ist die Grundlage, das Frequenzfeld, in dem der 
Körper - der also von den 12 Superrassen erschaffen wurde - wo die Körper in dem Feld 
funktionieren können.

Und da ist etwas passiert, wodurch der Menschen aus diesem Vermögen herausgekommen
ist. Und zwar von innen heraus. Die 12 Super-Rassen hatten als erstes die Wahl - es ist keine
Wahl eigentlich, so denken wir jetzt, ich beschreibe es nur so, wie wir es jetzt sehen -, sich 
freiwillig in diese Körper zu inkarnieren, und zwar mit vielen Millionen und Milliarden. So 
wurde die menschliche Zivilisation beseelt. Die menschliche Rasse hat also keine eigene 
Evolution, keine eigene Geschichte, sondern sie basiert auf all den Erfahrungen all dieser 
anderen Wesen.

Und der Mensch wurden aus diesem Grund geschaffen: bevor die 12 Rassen zusammen 
kamen, wurde vor einer unvorstellbar langer Zeit auch eine menschliche Spezies 
geschaffen. Und das ist ein ursprünglicher Mensch, Version 1.0 - wir sind eigentlich die 
Version 2.0 - und die ist aus 9 verschiedenen Rassen entstanden. Und die Zielsetzung 
dieser Rasse ist die gleiche Zielsetzung, mit der wir es jetzt zu tun haben und wofür wir 
geschaffen wurden. Nämlich, dass es grob 2 verschiedene Frequenzen im Universum gibt, 
mit denen es keinen Kontakt mehr gibt. Mit dem einen Feld ja, aber mit dem anderen nicht.
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Alles ist Energie. Alles ist eine Blase aus schwingenden Molekülen und Lichtteilchen. Alles ist 
Resonanz, so können wir es umschreiben. Und was da vor sich geht - ich mache jetzt gerade
einen Unterschied zwischen etwas, wo kein Unterschied ist, aber anders kann ich es im 
Moment nicht erklären - da ist ein Feld, und das Feld funktioniert wie folgt:

Eine Bewusstseinsfrequenz, eine Energieblase, in der sich Trilliarden Realitäten 
durchdringen. Jede Realität ist von der anderen Realität getrennt. Es spielt sich wohl in 
derselben Energieblase ab. Das ist das Bewusstseinsfeld der Schöpfung. Trilliarden von 
Frequenzen durchdringen sich, und diese Frequenzen, wenn du dich mit deinem Vermögen 
darauf einschwingen würdest, und du würdest mit Deinem Körper und Deiner Seele 
komplett dahin wechseln, dann würdest Du eigentlich in der gleichen Umgebung sein, nur 
die Energie wird anders aufgebaut. Und diese Energie ist jetzt auch da, wir nehmen sie nur 
nicht wahr. Wir stecken fest auf einer Linie. Dieses Feld existiert deshalb weil es Milliarden 
und Trilliarden Zivilisationen gibt. Also in Frequenz 721321 Milliarden, in der Frequenz, in 
der Schicht, gibt es genau wie in diese Galaxie, Zehntausend Milliarden Galaxien. Wobei 
jede Galaxie  mindestens 4 Milliarden Zivilisationen pro Frequenz hat. Das ist auch 
Wissenschaft, was ich hier erzähle, denn das zeigt sich jetzt auch alles immer mehr. Das 
kommt jetzt alles zum Vorschein. Und so haben wir es in einem einzigen Frequenzfeld mit 
einem unbeschriebenen Stück Vergangenheit und Zukunft zu tun. All diese Milliarden 
Frequenzen werden verkörpert, durch all diese Milliarden und Trilliarden Zivilisationen.

Und dieses ganze Bewusstseinsfeld, in dem es all diese Trilliarden Schichten gibt, die sich 
gegenseitig durchdringen, dort ist jede Frequenz eine Wellenlänge, und man kann diese 
Wellenlänge in einem Ton, einer Farbe oder einem Klang ausdrücken, und man kann sie 
auch in ein geometrisches Feld umwandeln. Das ist eins zu eins.

Was ist das Besondere an diesem Feld? Das Besondere an diesem Feld ist das 
Schöpfungsfeld, in dem alles aus den Wesen, die darin leben, entsteht. Also all diese 
gigantischen Mengen an Zivilisationen, die dort leben, die aus ihrer Gefühlsschöpfung 
heraus leben, in Verbindung mit all den verschiedenen Zivilisationen in ihrem eigenen 
Frequenzfeld -  die Fähigkeiten haben sie in dieser DNA, so wie wir sie jetzt sehen, aber es 
ist eine sehr begrenzte Erklärung, wie es eigentlich aufgebaut ist –  und in jeder Schicht sind 
all diese Wesen miteinander in Kontakt und all diese Schichten miteinander, sind auch in 
Kontakt miteinander und all diese Schichten werden ständig gespeist, von den Wesen, die 
dort leben. Ich nenne es das Feld, „Forcefield of creation“. Alles, was dort geschieht, 
geschieht also aus dem Schöpfungsfeld dieser Wesen. Die Wesen, sie leben aus der 
Dienstbarkeit heraus und alles, was sie tun, tun sie auf der Grundlage der Intention, der 
Dienstbarkeit. Wenn es nötig ist, einem anderen zu helfen oder ihn zu unterstützen, oder 
wenn es nötig ist, etwas in der eigenen Zivilisation zu entwickeln, dann geschieht das auf der
Grundlage einer echten Notwendigkeit, aus dem Bedürfnisses heraus, aber auch aus 
Vergnügen und Freude, was nicht immer notwendig sein muss. Und dann wird etwas 
erschaffen. Es kann auch technologisch sein, außerhalb von sich selbst, oder es wird auf der
Grundlage der Kraft von „Mind over Matter“ oder „Heart over Matter“ erschaffen, dass etwas
einfach erfunden wird. Und das ist ein Feld. All diese Wesen, all diese Milliarden und 
Trilliarden Frequenzen sind zusammen in diesem Schwingungsfeld, und alles, was 
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erschaffen wird, ist direkt in der Datenbank der offiziellen Akasha-Chronik des Universums 
vorhanden. Und jedes Bewusstseinsfeld, jede Zivilisation, hat das uneingeschränkte Recht, 
ohne irgendeine Erlaubnis sich auf diese Weise einzuloggen und die Informationen daraus 
zu bekommen. Das ist ein Feldbewusstsein, in dem es nur reine Harmonie gibt. Wir nennen 
das dann das Paradies. Und dieses Paradies ist eine Tür zu einem gigantischen 
Wolkenkratzers, wo es kein Ende gibt. Das Feld ist das Feld der Schöpfung. Und dieses Feld 
an sich ist schon so kraftvoll, dass es von den Menschen hier auf der Erde als göttliches Feld
bezeichnet wird. Wir haben im Moment nicht die Möglichkeit, es in einen anderen 
Zusammenhang zu bringen, denn es ist viel mehr und einfacher als ich es hier sage. Es ist 
einfach ein Anreiz, es zu untersuchen. Und all diese Wesen leben einfach in diesem 
Schöpfungsfeld. Dies ist Feld Nummer 1, das hat jetzt 10 Minuten gedauert, das andere 
dauert 2 Minuten.

Das andere Feld, Feld Nummer 2, ist genauso kraftvoll wie das Feld der Schöpfung. Dieses 
Feld hat nicht weniger Vermögen, es hat nur eine andere Wirkung. Es funktioniert genau 
umgekehrt.

All die Wesen, die in diesen Feldern leben, all die Wesen, die in diesen Felder geupgradet 
wurden, geistig, aber auch technologisch, sie speisen nicht dieses Feld, sondern das Feld 
speist sie. Wie kann das sein?

Und dieses Feld wird auch das künstliche Feld genannt. Das ist das Feld, in dem die Kraft aus 
dem Wesen heraus nicht die Grundlage der Aufrechterhaltung des Feldes ist, sondern dort ist
das Feld ... das ist ein künstliches Feld, das diesen Wesen hilft, unterstützt ... sich zu 
entwickeln. Unter der Bedingung, dass diese Wesen - und es gibt viele Wesen in diesem Feld, 
die aus dem anderen Feld kommen - dass diese Wesen ihre Schöpfungsfähigkeit abgeben 
müssen. Sehr einfach ausgedrückt. Und jetzt kommt der große Witz … es gibt überhaupt 
keine 2 Felder! Es ist ein einziges großes Bewusstseinsfeld, und diese 2 Felder, von denen ich 
spreche, durchdringen sich gegenseitig, und so sind es in Wirklichkeit unzählige Dimensionen,
parallele Realitäten, Felder der Schöpfung. Sie durchdringen sich gegenseitig.

Und wofür der Mensch ursprünglich geschaffen wurde, ist, weil es ein Bewusstseinsfeld 
braucht, das zwischen den beiden Feldern navigieren kann, in beiden Feldern sein kann, ohne
zu urteilen, und all die Wesen, die sich in dem einen Feld der künstlichen Intelligenz verstrickt 
haben, um diese Wesen zu dekontaminieren - ich werde es sehr einfach ausdrücken - von 
einem Funken der Kraft, der sich aus all diesen Super-Rassen aufgebaut hat. Damit diese 
Wesen sich langsam zurückentwickeln können in den Prozess, wo sie eigentlich herkommen 
und auch, um dann, ohne zu urteilen, auch Wesen, die in das Schöpfungsfeld gekommen sind
und nicht mehr darin sein wollen und zurück in ihr Bewusstseinsfeld gehen wollen, auch dort 
wieder auf dienstbarer Weise hin zu führen. Das Ergebnis ist bis heute immer wieder, dass 
Wesen, die in das Schöpfungsfeld hinein gekommen sind und aus einem künstlichen Feld 
entstanden sind, von sich aus das Schöpfungsfeld nicht mehr verlassen wollen. Dafür wurde 
der Mensch geschaffen. Und die erste Version, in der der Mensch aus 9 super Zivilisationen 
entstanden ist - und tatsächlich sind es nicht 9, sondern Milliarden, denn dort befinden sich 
all die Erfahrungen -, diese menschliche Spezies, diese Zivilisation, die sich in der künstlichen 
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Intelligenz verfangen hat, in einer Matrix, die beispiellos ist, und diese Menschen wurden 
schließlich vollständig übernommen. Heutzutage nennt man sie die Annunaki. Und deshalb 
ist es so wichtig, urteilsfrei zu sein.

Was jetzt vor sich geht, ist, dass ein großer Teil dieser ganzen Annunaki-Dynastie immer 
noch im Feld der künstlichen Intelligenz ist. Und dass eine neue Spezies entwickelt wurde, 
einfach gesagt die Version 2.0, die die Absicht und das Zielsetzung hat, immer noch das zu 
tun, worum es geht, nämlich im göttlichen Bewusstseinsfeld Autorität aus der Kraft der 
Essenz und Wahrheit dorthin zu bringen. Dass diese die Wahl haben, auch wenn sie 
sozusagen ihre Kraft an ein dämonisches Feld abgegeben haben, dass man immer die Wahl 
haben sollte, überhaupt eine Entscheidung zu treffen.

Und dafür wurden wir erschaffen, und deshalb haben wir uns, einfach gesagt, dafür entschie-
den, hier auf der Erde in diesem ursprünglichen Körper zu sein, als ET’s und manche als 
Menschen, um an diesem gigantischen Ereignis in Dienstbarkeit beteiligt zu sein.

Wir befinden uns jetzt in einer Realität, in der wir es mit unvorstellbaren Wirklichkeiten zu 
tun haben, die wir nicht zu sehen bekommen, sie werden uns einfach vorenthalten. Die 
künstliche Intelligenz ist auch in diese Realität eingedrungen und versucht auch in diesem 
Stadium, in dem einen Prozent, was wir noch von unserer Fähigkeit haben, den Menschen 
zu übernehmen. Ein kleiner Teil der Annunaki-Gruppen sind herausgekommen. Nach viele 
Evolutionen und sehr viel Forschung, mit sehr großer Anstrengung, ist eine Gruppe von 
Annunaki aus diesem Feld herausgekommen und zurück in das Schöpfungsfeld gekommen.
Und dann sprechen wir über ein sehr kleiner Prozentsatz. Das sind so zu sagen die 
Menschen die kontaminiert sind. Und diese Menschen sind also auch wieder inkarniert in 
das menschliche Bewusstsein hier. Die Menschen tragen die Erfahrungen in sich, was 
passiert ist. Sie tragen die Erfahrung der Kontamination in sich. Das habe ich auch erlebt. 
Ich weiß also wer die Annunaki sind, weil ich im gleichen Prozess gewesen bin. Und all die 
Menschen, die es nicht wissen, aber sich wohl damit beschäftigen, sind mit 99,99% 
Wahrscheinlichkeit auch diesen ganzen Weg gegangen. Es ist also sehr tiefgründig. Es 
basiert also auf einer Erfahrung.

Und was jetzt vor sich geht, ist, dass die Menschheit sich jetzt größtenteils in dieser 99,99%-igen
Realität der künstlichen Intelligenz befindet, wo es ganz andere Gesetze gibt, und wir sind 
immer noch zu einem kleine Teil von uns selbst, in Verbindung mit diesem Schöpfungsfeld. Und
wir untersuchen miteinander ... wie wir in unserem Leben Freude erfahren können, frei werden 
von allen Arten von Indoktrinationen, Manipulationen, Spannungen, Schmerz, allen äußeren 
Reizen ... wie kommen wir da raus …

Quelle: Ausschnitt aus einem Vortrag vom 2016 mit Martijn van Staveren (Ort nicht bekannt). 
Transkripiert: Petra Witt. Übersetzung Petra Witt und Ralph Bonfert. Dieser Text darf kopiert und 
publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt werden.
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